



## Entrevista / Lorenzo Córdova (Expresidente del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El expresidente del INE informó que la organización de Somos México decidió integrar un grupo de expertos, conformado por exfuncionarios del IFE y del INE, para construir una propuesta alternativa o en su caso realizar un diagnóstico de lo que valdría la pena modificar en las leyes electorales. Sin embargo, dejó en claro que no forma parte de esta organización ni nunca ha militado en un partido político, aunque sí simpatiza con algunos.

Comentó que fue invitado por la presidenta de la **Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, para dialogar y presentar un insumo adicional de la Reforma Electoral que se discutirá posiblemente la siguiente semana. Sin embargo, en su camino se encontró al diputado Sergio Gutiérrez Luna, quien asomado desde su oficina y a distancia comenzó a reclamarle. Detalló que cuando él se acerca para explicar, el diputado indica que no puede hablar y se da la vuelta.



<https://drive.google.com/file/d/1ao3J4kZREX-wr5qcvMEG3Gmsb0LRRv9/view?usp=sharing>